



COSTA RICA

En el Informe Mundial sobre Desarrollo Humano 2016
DESARROLLO HUMANO PARA TODAS LAS PERSONAS



COSTA RICA RESPECTO A LA REGIÓN



RETOS DE AMÉRICA LATINA Y EL CARIBE (ALC)

Pese al progreso alcanzado, persisten la pobreza y la exclusión

Índice de desarrollo humano de la región baja 23,4% cuando se ajusta por desigualdad

Las mujeres son más pobres en América Latina y el Caribe. Además solo ocupan el 28% de los escaños parlamentarios en la región, y conforman únicamente el 37% de los legisladores y altos funcionarios

La tasa de homicidios de la región, que asciende a 21,6 por cada 100.000 personas, es 14 veces superior a la tasa más baja de Asia Oriental y el Pacífico

El informe hace un llamado para empoderar a las personas más marginadas de la sociedad y se reconozca la importancia de darles mayor voz y participación en los procesos decisivos



El informe y la familia completa de índices están disponibles en la dirección electrónica

<http://hdr.undp.org/es/>